
 
 
ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DE 
ARGANDA DEL REY, CELEBRADO DEL 19 DE DICIEMBRE  DE 2023, 18,00 h.  

 
En el IES La Poveda, Arganda del Rey (Madrid) cuando son las 18,10 horas del día 
anteriormente señalado, se reunen los miembros del de la Comisión Permanente del 
Consejo Escolar Municipal de forma híbrida que figuran a continuación. 
 
D. Alejandro Machado Ruíz, Concejal de Educación. 
Dª Macarena Giráldez Elizo, Secretaria del CEM. 
D. Natalia Fernández Lozano, técnico del Área de Educación. 
Dª. Mónica Manzanera, representante de directores de CEIP. 
D. Javier Soto, representante de directores de Educación Secundaria. 
Dª Raquel García Izquierdo, representante de AMPAS. 
Dª. Begoña Belenguer Coscollar, representante de los profesores de FP. 
Dª. Ainhoa Herrero Villa, representante Partido Popular. 
D.  Pedro Majolero López, representante VOX (presencial). 
D. Eugenio Dionisio Sánchez, representante del PSOE. 
 
Excusa presencia D. Alejandro Rodríguez Aparicio. técnico del Área de Educación 
(presencial), D. Raúl Rivera, representante de CC.OO. 
 
1.- Aprobación del acta anterior.  
 
El Concejal de Educación procede a preguntar por la aprobación del acta de la Comisión 
Permanente celebrada el 20 de noviembre de 2023, aprobándose por unanimidad. 
 
2.- Dar cuenta de la Comisión anteriormente celebrada. 
 
El Concejal de Educación procede a explicar lo tratado en la Comisión de Trabajo para 
la elaboración de la “Guía de orientación sobre la formación profesional en Arganda del 
Rey”, y aclara que se van a intensificar las reuniones para intentar que la Guía esté 
disponible para finales de febrero. 
 
3.- Información sobre nuevas infraestructuras.  
 
El Concejal de Educación comenta que ya se ha concedido la licencia para la 
construcción del nuevo IES, y como el comienzo de la obra se ha demorado, se ha 
valorado convertir en CEIPSO el Colegio Rosalía de Castro. Ya se ha hecho la petición 
a la DAT Este y se está esperando la confirmación. Se acogería a los niños de 1º y 2º 
ESO y les incluiría el comedor. 
 
Dª. Begoña Belenguer Coscollar, Directora del IES La Poveda, informa que la extensión 
de Campo Real se va a independizar del IES La Poveda, con lo cual los alumnos de 
Campo Real, en bachillerato no irán a La Poveda. Los alumnos de Nuevo Baztán van a 
ir al instituto de Campo Real, por lo que todo esto va a permitir liberar plazas. 
 
D. Eugenio Dionisio Sánchez, representante del PSOE, comenta que lo que se ha 
propuesto es un parche a una situación que se veía venir desde hace tiempo, pero por 
lo menos se da respuesta a una petición de las familias de mantener los primeros cursos 
de secundaria en los colegios por el miedo al cambio y por el comedor, pero cree que 
esta medida va a crear diferencias entre los niños que van a los IES en 1º ESO  y los 



 
 
que no. A lo que D. Javier Soto, responde que el bilingüismo también genera diferencias, 
y por eso no se ha dejado de impartir. 
 
Dª Raquel García Izquierdo, representante de AMPAS, pregunta si hay espacio 
suficiente a lo que la Directora del Colegio Rosalía de Castro contesta que sí, que están 
reestructurando todo para poder acogerlo. Todo va a funcionar de la misma manera, 
excepto la Jefatura, que habrá uno para primaria y otro para secundaria. 
 
El representante del PSOE pregunta si el colegio Carretas se va habilitar para acoger a 
niños de 0-3 años, a lo que el Concejal de Educación le responde que sabe que es una 
demanda de la Directora, pero no tiene conocimiento de que se vayan abrir aulas de 0 
a 3 años. 
 
4.- Informaciones varias.  
 
El Concejal de Educación explica los datos extraordinarios de escolarización del SAE y 
recuerda que en el próximo pleno del CEM se entregará el cuadro por niveles y centros 
lo más actualizado posible. 
 
Así mismo, informa de que se va a mandar a los centros la Convocatoria para el VI 
Concurso de Ciencia y Tecnología, y anima a los centros a participar. 
 
5.- Elaboración del orden del día para el próximo Pleno del CEM. 
 
Se presenta la propuesta de orden del día de la Concejalía de Educación para el Pleno 
del CEM que se celebrará el 18 de enero de 2024, siendo aprobada por unanimidad. 
 
6.- Ruegos y preguntas. 
 
D. Javier Soto, representante de directores de Educación Secundaria, propone hacer la 
exposición del concurso de Ciencia y Tecnología en otro sitio diferente al Enclave Joven, 
porque, según él, allí no luce, a lo que el Concejal de Educación le contesta que coge 
su propuesta y se estudiará ver donde llevarlo a cabo este año, a él le gustaría que 
fuese en alguno de los centros participantes. 
 
El Sr. Soto sigue informando que su centro tiene un perro guía de asistencia a un menor 
con TEA, y ya han realizado los cursos de sensibilización con todas las clases del 
instituto. 
 
El Concejal de Educación, informa que en el día de ayer se procedió a la entrega de los 
premios del concurso de Christmas y anima a los centros a participar el curso que viene. 
 
D. Eugenio Dionisio Sánchez, representante del PSOE solicita que se refleje en el acta 
que él discrepa de la noticia que ha salido sobre que el anterior equipo de gobierno 
escondía información sobre la licencia para la construcción del nuevo IES, y comenta 
que no se ocultó nada. A lo que el Concejal de Educación le responde que el manifestó 
a su llegada a la Concejalía de Educación que quería evitar la politización de los 
diferentes temas a tratar dentro del CEM, y que todos los presentes tienen claro que el 
Sr. Dionisio no tenía nada que ver con la denuncia que ha hecho el equipo de gobierno, 
y lo importante para todos es que ya se va a empezar a construir en nuevo centro 
educativo en el municipio. 



 
 
Dª. Begoña Belenguer Coscollar, representante de los profesores de FP, pregunta por 
la fecha del acto de jubilación a lo que se le responde que está pendiente de agendar. 
 
D. Javier Soto, Director del IES Grande Covián, vuelve a solicitar que algún técnico del 
Ayuntamiento le indique por donde puede hacer la apertura de la segunda puerta del 
IES. 
 
El Concejal de Educación agradece a todos su asistencia y les desea unas felices fiesta 
y levanta la sesión a las 18,40 h del día anteriormente señalado. 


